

CHU Marrakech : Première greffe hépatique au Maroc

Compte Test - 2014-03-19 19:18:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon un communiqué du ministère de la Santé, pour la première fois au Maroc au CHU Mohammed VI de Marrakech, une greffe hépatique a été réalisée chez un enfant de 10 ans, à partir de donneur vivant.

L'intervention réalisée en urgence, le 13 février dernier, par le comité greffe hépatique du CHU en collaboration avec l'équipe de chirurgie hépato-biliaire du Pr. J. Belghiti de l'hôpital Beaujon de Paris représentée par le Docteur S. Dokmak, s'inscrit dans le cadre du développement du programme de greffe d'organes et de tissus humains du CHU Mohammed VI de Marrakech, précise la même source.

Cette intervention de haut niveau a été réalisée en présence d'une équipe chirurgicale du CHU Ibn Rochd de Casablanca, dans le cadre du développement des expertises nationales en matière de transplantation d'organes.